
2月 運営委員会だより No.7
令和6年2月14日

神明中学校ＰＴＡ

会長　杉原 明子

２月１日(木) ９：３０から視聴覚室にて第７回運営委員会が開かれました。

参加者：校長、副校長、PTA役員、各委員会

〈１〉杉原会長挨拶

本日もお集まりいただきありがとうございます。また今日は、来年度の役員候補の皆様にも参加いただ

いています。お忙しい中、ありがとうございます。どうぞよろしくお願いいたします。

まずは、1月1日に起きた能登の震災で、ご親族やお知り合いの方が被害に合われた方もいらっしゃる

かと思います。心よりお見舞い申し上げます。

選考委員会のみなさま、新役員の選出お疲れ様でした。ありがとうございました。来年度からの役員の

選考の方法についてお話していただきます。みなさまからもご意見を頂ければと思います。

昨年末、教養厚生委員が企画した、スクールカウンセラーを囲む会に参加してきました。この後、報告

していただけると思いますが、とても楽しく有意義な時間でした。ありがとうございました。

今日もよろしくお願いします。

〈２〉校長先生挨拶

運営委員会にご多用の中、参加いただきありがとうございます。今年度も様々な活動に子供たちのた

めにご尽力いただき本当に感謝申し上げます。

生徒一人一人は、3学期に入っても授業や行事に一生懸命に取り組んでいます。2年生は1月23日

（火）から2泊3日のスキー移動教室に行ってきました。雪、寒さなど様々な経験をしたスキー移動教室で

した。無事に帰ってきましたが、この経験を次に繋げてほしいと思います。

2月3日（土）の高四小との遊びのフェスタは実施予定です。3年生は10日（日）から私立受験、21日（水）

には都立一般入試が始まります。３年生全員が第一志望に合格してくれることを祈っています。

最後になりましたが、選考委員の皆様、来年度のPTA役員の選考ありがとうございました。選考委員の

皆様には感謝申し上げます。また、3学期からは仮設校舎建築のための校庭整備も始まっています。本

校の建て替えにつきましては、学校整備課と相談しながら保護者の皆様にもお知らせしていきたいと考

えております。

今年度も残り2カ月です。校庭が使えなくなり環境は変わりましたが、引き続き生徒達とともに頑張って

いきたいと思います。ご協力をお願いします。



〈３〉副校長先生挨拶

こんにちは。副校長の中里です。本校ＰＴＡの皆様には、日頃より神明中の教育活動にご理解とご協

力をいただき、ありがとうございます。

年度末の学期が始まりました。1年生は、高四小での遊びのフェスタがあります。中学生がリーダーと

なって、小学校１・２・３年生と遊びます。２年生は、１月２３日から、長野県の菅平高原に２泊３日のス

キー移動教室に行ってきました。例年ほどの厳しい天候ではなかったようですが、雪国の生活を体験で

きたと思います。

また、スキー実習を通して、達成感を得ることができたのではないでしょうか。３年生はいよいよ進路決

定の時期が迫ってきました。すでに進路が決まった生徒たちも、気を引き締めて、学校生活を送ってい

ます。今後も体調を整えて、目標に向かってがんばってもらいたいと思います。３学期もよろしくお願いい

たします。

〈４〉PTA役員・委員会 活動報告

活動報告 今後の活動予定

役員 12/9 神明中学校感謝祭 2/29 役員会

全体 12/9 震災級援所訓練　中1対象 3/7 運営委員会

1/23 役員会 3/16 卒業式

2/1 運営委員会

会長・ 12/6 支援本部定例会 2/7 支援本部定例会

副会

長
12/19 教育長との懇談会（区役所） 2/20 学校運営協議会

1/10 支援本部定例会 3/6 支援本部定例会

1/10 教育委員との懇談会（区役所）

1/16 学校運営協議会

1/18 震災級援所連絡会

1/25 P協第３回実行委員会（松溪中）

学代 12/9 感謝祭
２月中

旬
文化発表会DVD配布・返金準備

1/13 学校公開受付取りまとめ 3/7 運営委員会出席

1月 文化発表会DVD業者との連絡

2/1 運営委員会出席

校外 2/17 サタスタお手伝い

3/7 運営委員会出席

教養 12/20 スクールカウンセラー講演と囲む会準備、買い出し 3/7 第8回運営委員会参加

12/21 スクールカウンセラー講演と囲む会実施

2/1 第7回運営委員会参加

広報
12/8

～
２年生委員に第三号表紙案作成依頼 2/2

副校長先生に動画内容確認、スキー移動教室原

稿受取り

12/9 感謝祭撮影 2/3 動画のQRコード作成、動作確認

12/10 駅伝大会取材、撮影 2/4 デザイナーより最終稿受取り、委員で最終確認

12/10

～
感謝祭画像選定 2/7頃 第三号プリントパックに入稿予定

12/18

～
第三号素材取りまとめ、デザイナーに共有

2/14

頃
納品予定

12/23 表紙案取りまとめ、デザイナーへ素材共有 2/16 委員により仕分け、配布作業。新入生保護者会に



午後 も配置予定

1/11 デザイナーより初稿受取り、修正点取りまとめ 引っ越し作業、今後の打合せ

1/15 井川先生に神明祭Tシャツ記事の確認依頼

1/18 押野先生に２年生スキー移動教室原稿依頼

1/22 デザイナーより第一稿受取り

1/23

～
委員により校正作業開始、学校側にも確認依頼

1/25 感謝祭動画試作、確認

1/29 学校側から修正点受取り、取りまとめ

2/1 校正後最終修正をデザイナーに依頼

2/1 運営委員会出席

選考 12/9 ミーティング 3/7 運営委員会出席

12/23 ミーティング

2/1 運営委員会出席

神明

祭
3/7 運営委員会出席

卒対 １月 打ち合わせ、必要物品買い出し ２月 打ち合わせ、準備作業

３月
運営委員会出席、会計書類の作成と配信、式当日

の準備

〈５〉令和6年度 各委員会予算要望について・仮決算・その他同好会報告

1) 各委員会予算要望について

各委員会より今年度一年を振り返ってもらい、次年度の予算はいくらくらいが良いのか伺いました。

それを踏まえて、予算案を作成し、次回の運営委員会で見ていただく予定です。

また、会計報告はマメールで配信することになりました。

2) 仮決算

すでに精算できるところは今日精算をお願いします。まだ、金額がはっきりしない委員会は2月29日

までに会計まで金額をお知らせください。

精算と精算書・領収書の提出は次回の運営委員会の時でかまいません。

よろしくお願いいたします。

3) 同好会報告

バレーボール同好会です。今年度の活動は、審判講習会、春と秋の大会へ参加しました。

月1〜2回ですが、土曜日に大宮前体育館や神明中学校体育館で練習をしています。

〈6〉令和6年度 お手伝い制について

次年度のPTA活動について、学校や地域の行事の日程・開催方法などを確認しながら、今年度の内

容をふまえて、次年度のお手伝い制について話し合いをしました。



　〜学代から5月の学校公開について〜

お手伝い制の担当が決まってから、すぐの日程だったため連絡のやりとりに余裕がなかった。次年度

も同じ時期に学校公開がある場合受付は学代だけで対応可能であるという意見が出ました。次年度お

手伝い制の募集の際に、今回いただいた意見を反映させていきます。

〈7〉新年度役員候補者について

新年度役員（8名）の紹介をし、賛成の方は拍手をする形を取り仮承認されました。

2月7日にPTA会員全員に向けて、承認回答をお願いするメールを配信予定です。

〈8〉連絡事項

1) LINE WORKS新年度切り替えについて

今年度もLINEWORKSを役員と委員会の連絡ツールとして使用しました。来年度も同じ運営方法で行う

予定ですので、次年度の役員と各委員会の委員長・副委員長にはLINEWORKSに加入していただくよう

お願いいたします。

また、令和５年度の皆さまにはLINEWORKSに残っていただき、次年度の方との引き継ぎなどに使用さ

せていただきます。令和7年度になりましたら、書記が令和5年度分を随時削除いたします。ご了承くださ

い。

2) 神明中改築（プレハブ校舎）について

校舎は3階建て、体育館は一回り小さくなります。昔のイメージのプレハブではなく、明るい校舎になる

そうです。校舎の引越しは、8月の下旬を予定しています。

詳細につきましては、3月の運営委員会や保護者会でお話しいたします。

3) 駅伝大会について

PTAより、バナナ、大福、ウィダーインゼリー、ランチパックなど、差し入れをしました。体育の先生より、

ランニングの差し入れとして素晴らしいチョイスですと言っていただきました。

保護者より、神明中の幟がなく残念だったこと、ユニフォームのランニングはサイズが合わず使えない

との話を聞いていましたが、ビブスを新しく作るなどチームとしての何かがあると良い、との意見がありま

した。学校で検討していただけると良いです。

〈9〉その他

1) 転入生のPTA会費の回収方法について

次年度の役員で、回収方法や金額について話し合っていきたいと思います。

2) 各委員会のPTA室の書類整理について

溶解廃棄の段ボールをPTA室に置いておきます。秋の運営委員会でお話しした通り、今年度中に不必

要な書類の廃棄をお願いします。



🟨🟦🟨🟦　感謝祭についてのお知らせ　🟨🟦🟨🟦

「感謝祭に行かれなかった～」のお声にお応えし

当日の様子をスライドショーやプチ動画で

お届けします！

２月中旬配布予定の「shimmei」表紙の

QRコードからご覧下さい♪

　以 上


